



PUMPKIN だより

2024年6月1日
ARINKOMURA



入園した頃は泣いてばかりだった子ども達も、新しい環境や保育者にもすっかり慣れ、可愛い笑顔をたくさん見せてくれるようになりました。晴れた日には、お散歩に行き、自然を感じながら気持ちよさそうに過ごしている PUMPKIN クラスです。

これからの時期は、湿度が高くジメジメした日が続きます。毎日の気温の変化も激しくなりますので、衣類の調節をしたり、室内の温度や湿度に気をつけながら、過ごしやすい環境になるように気を配って行きたいと思います。



今月のねらい

〇蒸し暑く不快な日も多いので、一人ひとりの体調に合わせた食事、排泄、睡眠、沐浴に配慮快適に過ごせるようにする。

〇安心して保育者と関わりながら好きな玩具遊びをしたり、体を動かすことを楽しむ。

今月の活動

- ☆手形、足型を取る ☆園庭遊び・お散歩
- ☆ふれあい遊びを楽しむ
- ☆うた ♪かたつむり ♪かえるのがっしょう
♪あまだれぼったん
- ☆絵本 だるまさんシリーズ
いないいないばあ



牛乳パックで作ったおもちゃです♡



子ども達の様子

ハイハイやつかまり立ち、伝い歩きでお部屋を活発に動きまわり行動範囲も広がって来ました。お友だちに関心が出てきて、そっと体に触れてみたり、お互いの真似をしてみたり可愛らしいしぐさが見られます😊

最近、絵本や音楽に興味のある子ども達！おやつや食事の前の絵本の読み聞かせでは、だるまさんの絵本が大人気です。そしてピアノ音が鳴りはじめると、手や体を揺らしたり、たくさんの笑顔で溢れています♪みんなで歌えるようになるのが楽しみです♪



プランターにカボチャ、きゅうり、ミニトマトの苗を植えました。苗や土に触ると大喜び！！早く大きく育てて食べるのが楽しみです。アサガオやひまわりの種も撒いたので、デッキが野菜とお花の苗でにぎやかです😊覗いて見て下さいね。

6月生まれのお友だち

さん

1歳 おめでとう♪



保育参観ありがとうございました

普段とは違う雰囲気の中で、ゆったりと和やかな時間を過ごせました。保護者の方とゆっくりお話しができ良い機会となりました♪